

*Le paradis, je suis au paradis,
Et mon cœur bat si fort que j'ai du mal à parler
Et il semble que j'ai trouvé le bonheur que je cherchais
Quand nous sommes ensemble dehors, dansant joue contre joue.*
«Cheek to Cheek» Louis Armstrong, paroles F. Astaire

*Non, rien de rien, non, je ne regrette rien
Ni le bien qu'on m'a fait, ni le mal
Tout ça m'est bien égal.*
«Non, je ne regrette rien» E. Piaf

C'est avec douleur et soulagement que nous vous annonçons que le cœur
de notre adoré mari, père, grand-père, beau-père

Jürgen MANN

s'est décidé d'arrêter de battre le 23 mars à Müllheim, Allemagne.

La cérémonie aura lieu en stricte intimité.

Nous remercions d'avance toutes les personnes qui s'associent à notre peine.

Karin, Astrid, Birgit, Léa, Maëlle, Jérôme

Cet avis tient lieu de faire-part et de remerciements.